

# *Des mercenaires et des paramilitaires s'organisent en Colombie près de la frontière du Venezuela*

---



Caracas, 2 mars, (RHC).- Freddy Bernal, gouverneur de l'État de Tachira, au Venezuela, a dénoncé l'organisation dans le département colombien de Norte de Santander, des groupes irréguliers de mercenaires et des paramilitaires. Le but semble évident : lancer une attaque armée contre le Venezuela.

Freddy Bernal a assuré qu'environ 400 Vénézuéliens se trouvent dans des hôtels de Cucuta, à proximité de la frontière. Il a dénoncé la présence entre eux des déserteurs des Forces armées vénézuéliennes et des militaires licenciés à cause des irrégularités.

Dans des déclarations à la chaîne régionale TELESUR, Freddy Bernal a sommé l'ACNUR, l'agence des Nations Unies pour les Réfugiés d'éclaircir si elle a des relations avec ces forces irrégulières sous les ordres du général à la retraite Cliver Alcalá.

A Caracas, le président Nicolás Maduro a assuré que la diplomatie de la paix est le chemin correct pour faire avancer la coopération et l'entente entre les nations et l'édification d'un monde multipolaire.

Sur son compte Twitter, Nicolás Maduro s'est montré convaincu que le Venezuela surmontera les écueils du blocus décrété par les États-Unis. Peu avant, le président vénézuélien avait souhaité la bienvenue à Jan Harfst, représentant au Venezuela du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement. Ce dernier est chargé d'évaluer les progrès du Venezuela en ce qui concerne l'agenda 2030.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184911-des-mercenaires-et-des-paramilitaires-sorganisent-en-colombie-pres-de-la-frontiere-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**